

**UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM**

Skripsi Sarjana  
Program Studi Ilmu Hukum  
Semester Ganjil 2018/2019

**Hukum Aborsi: Studi Perbandingan Hukum Antara Indonesia dan Malaysia**

NPM: 1551006  
PUTRI SYUHADA

Abstrak

Pelaksanaan penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menganalisa bagaimana hukum aborsi di Indonesia dan Malaysia. Pandangan hukum tersebut berdasarkan hukum internasional mengenai hak asasi manusia yaitu *Universal Declaration of Human Rights* (UDHR). Hukum aborsi di Indonesia secara spesifik diatur dalam Undang-Undang Nomor 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan dan berdasarkan hukum Islam diatur dalam Fatwa Majelis Ulama Indonesia Nomor 4 Tahun 2005 tentang Aborsi. Sedangkan hukum aborsi di Malaysia diatur dalam *Penal Code of Malaysia* (Kanun Keseksaan Malaysia) Akta 574 dan Muzakarah Jawatankuasa Fatwa Majelis Kebangsaan bagi Hal Ehwal Ugama Islam Malaysia.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian yang bersifat normatif dimana bahan penelitian ini ditekankan pada peraturan tertulis atau studi pada dokumen hukum yang diperoleh dari bahan-bahan pustaka. Selanjutnya metode analisis data yang digunakan pada penelitian ini yaitu menggunakan analisis data kualitatif. Sehingga dari bahan pustaka tersebut dihubungkan dengan teori untuk mendapatkan jawaban dari permasalahan yang diteliti.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa pandangan *Universal Declaration of Human Rights* terhadap pengaturan mengenai hukum aborsi di Indonesia dan Malaysia sudah tepat karena kedua Negara tersebut melarang dilakukannya tindak aborsi dengan pengecualian yang terdapat pada hukum Negara tersebut. Namun untuk kekuatan pencegahan dan implementasinya belum terlalu dirasakan karena masih banyaknya tindak aborsi di Indonesia dan Malaysia. Tingginya angka aborsi berdampak buruk bagi angka kesehatan di kedua Negara tersebut, dan berdampak bagi kesehatan mental dan fisik baik bagi pelaku, korban maupun yang membantu tindak aborsi.

**Kata Kunci:** *Hukum Aborsi, Indonesia, Malaysia, UDHR*